

Ressort: Vip´s

## Collien Ulmen-Fernandes berichtet über ihr erstes Jahr als Mutter

Berlin, 10.02.2013, 03:00 Uhr

**GDN** - Seit zehn Monaten ist Collien Ulmen-Fernandes Mutter. "Ich schlafe seit 10 Monaten nicht durch," sagt die Ehefrau von Christian Ulmen, 37, in einem Interview mit "Bild am Sonntag".

Statt Schlaflieder zu singen, versorgt Collien Ulmen-Fernandes ihren Nachwuchs lieber mit Naturklängen: "Es gibt CDs mit Vogelgezwitscher und Ozeanrauschen. Die sind super. Davon habe ich einige gekauft." Ein zweites Kind hat die Schauspielerin und Moderatorin nicht geplant: "In nächster Zeit möchte ich erst mal keine weiteren Kinder. Ich will mich jetzt wieder auf die Arbeit konzentrieren und auch wieder Filme drehen. Man setzt ja keine Kinder in die Welt, um sie dann wegzuorganisieren, weil man nie da ist."

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-7446/collien-ulmen-fernandes-berichtet-ueber-ihr-erstes-jahr-als-mutter.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619